

Programa Summer Universities 2013

El Salón de Grados de la UBU acoge la presentación del programa juvenil de intercambio (12.30 horas).



El valor de la aportación de Caja Badajoz en Caja3 es muy superior a este indignante 29%»
JOSÉ ANTONIO MONAGO PRESIDENTE DE EXTREMADURA

«La actitud fundamental de cada buen Pastor es dar la vida por sus ovejas»
ÁNGELO SODANO DECANO DEL COLEGIO CARDENALICIO

EDITORIAL

El Puerto Seco de Pancorbo, una inversión que peligra

Coincidiendo con el cambio en su presidencia, ahora en manos de Asier Altuxa cuyo nombramiento propuso el nuevo Ejecutivo vasco con el PNV en el Gobierno, la Autoridad Portuaria de Bilbao ha comenzado a sembrar dudas acerca de que Pancorbo sea la mejor ubicación posible para construir su terminal logística. Aprovechando el recurso de una de las empresas que no resultó adjudicataria en el concurso para contratar las obras de construcción de esa infraestructura, los nuevos gestores del Puerto vizcaíno han decidido «revisar» las inversiones comprometidas por el anterior equipo. Es imposible, en este caso, no buscar razones políticas en lo que parece un cambio de rumbo, pues desde el principio fueron criterios técnicos y empresariales los que inclinaron la balanza hacia el municipio burgalés, en dura pugna con otras plataformas como la de Arasur, en Alava.

Este frenazo en la ejecución de la Terminal Logística Ferroportuaria (Telof), aprovechando como excusa esa impugnación en los tribunales, no debe tratarse como una simple bravata del nuevo presidente con el objetivo de marcar diferencias con su antecesor, sino como una amenaza real de trasladar esa inversión a otro lugar con más interés, no estratégico sino político. Aunque las administraciones burgalesas y castellanoleonesas hayan tomado con precaución este asunto, convendría una declaración institucional firme de apoyo al proyecto y que se recabarán todos los apoyos posibles a la iniciativa, no sea que, como ya es habitual, absurdas luchas internas impidan hacer un frente común que

consiga que se mantenga una inversión que tiene el carácter de vital para la zona norte de la provincia. Resulta evidente que este cambio de postura de la Autoridad Portuaria de Bilbao va a encontrar el aplauso de toda la sociedad vasca, incluidos sus partidos políticos. De hecho, fue el Partido Popular de Alava el primero en destapar la caja de los truenos al solicitar formalmente al Gobierno vasco que paralizara el Puerto Seco de Pancorbo y apostase por otras ubicaciones similares dentro de la comunidad autónoma, en clara alusión a Arasur.

Que las obras estén ya adjudicadas, aunque se haya impugnado el concurso y que los terrenos obren ya en poder de la Autoridad Portuaria hace que la marcha atrás en el proyecto sea más difícil pero no imposible. No sería la primera vez que esta tierra pierde una iniciativa empresarial que creía inamovible y por eso urge la unión de todas las administraciones y todos los partidos para dar una respuesta contundente. Exactamente la misma medicina que van a aplicar en el País Vasco para intentar cambiar el actual estado de cosas.



Urge la unión de todas las administraciones castellanoleonesas en su defensa



JOAQUÍN DELGADO
DECANO DEL COLEGIO DE ABOGADOS

APOYO LEGAL A LOS DESAHUCIADOS

El colectivo profesional es receptivo al drama de los desahucios. Vio frustrado el convenio con el Ayuntamiento burgalés para el turno de oficio, pero este apoyo legal pudiera hacerse realidad a través de un acuerdo que se negocia con Cruz Roja para evitar desalojos.



RUBÉN AMORETTI
BARTONO Y MÚSICO

UN REPARTO DE LUJO PARA 'MARINA'

El reputado artista burgalés ha sido seleccionado para formar parte del reparto que a partir de este viernes representará en el Teatro de la Zarzuela de Madrid la ópera *Marina*, con música de Emilio Arrieta, que estará en cartel hasta el 21 de abril.



J. GÓMEZ BERMÚDEZ
JUEZ DE LA AUDIENCIA NACIONAL.

RUIDO JUDICIAL EN EL 'CASO BÁRCENAS'

El magistrado, que ha aceptado a trámite la denuncia de IU, debiera inhibirse en favor del juez Ruz, que lleva el grueso del caso *Bárcenas*, para evitar que las posibles 'guerras' judiciales puedan complicar y retrasar la instrucción y resolución del asunto y sus ramificaciones.



NICOLÁS MADURO
PTE. INTERINO DE VENEZUELA

EL CÁNCER ENTRA EN CAMPAÑA

El candidato oficialista no se conforma solo con utilizar el cadáver de Chávez como réditto electoral sino también el cáncer del caudillo. A pesar de que los oncólogos afirman que es imposible inocular el cáncer, ha creado una comisión para investigar si fue provocado. Indecente.

MARTINILLOS QUISICOSAS

RENUNCIA DE ÓSCAR LÓPEZ
» Luis Escrbano, secretario local del PSOE, considera que el secretario federal de Organización de PSOE, Oscar López, debe dimitir, y no entiende por qué no se ha admitido su renuncia por la dirección nacional. El asunto es grave y los socialistas burgaleses estiman que en modo alguno se debe dar por bueno lo que se ha hecho. Todos los medios de la región lo han destacado.

El arzobispo, en Roma
» El arzobispo de Burgos, monseñor Francisco Gil Hellín, se ha desplazado a Roma para realizar diversas gestiones propias de su cargo y aprovechará para esperar la elección del nuevo Papa en el conclave que se inició ayer tarde en El Vaticano. Por los muchos años de trabajo en la Ciudad Eterna antes de llegar a Burgos, el prelado se mueve con desenvoltura en la Curia vaticana.

Garantías y calidad en las tapas
» Ante las próximas fiestas mayores hay una reacción en la ciudad que exige calidad y sanidad en las tapas y eso viene dado por ostentar este año la Capitalidad Española de la Gastronomía. No se entiende que en las casetas actuales puedan garantizarse algunas cosas y por ello se reclama una mayor inspección y vigilancia a quien lo organiza, que es el Ayuntamiento burgalés. Se asegura a que en la última edición se relajaron mucho estas garantías.



PERSIO

DISCAPACIDAD Y EMPLEO

Campofrío y la Fundación Once firmaron ayer en Madrid el convenio Inserta que permitirá a 30 personas con discapacidad formar parte de la plantilla de la multinacional en los próximos 3 años. Una iniciativa loable y más en estos momentos en el que el paro suma ya seis millones de personas y es más complicado si cabe para este colectivo encontrar trabajo. Campofrío no solo está dando pasos importante en esta línea con su Plan Normaliza sino con otras iniciativas que favorecen inserción laboral de personas con discapacidad mediante la adquisición de bienes y la contratación de servicios a centros especiales de empleo. Eso es responsabilidad social corporativa y todo un ejemplo para otras compañías.